

## BeIN vuelve a emitir la Serie A tras recibir una compensación por la piratería de beoutQ

La plataforma de televisión de pago ha cerrado un acuerdo con la competición Italiana de fútbol y su distribuidor internacional de los derechos audiovisuales, IMG, por el que recibirá una compensación y volverá a retransmitir encuentros del torneo.

Palco23  
29 jun 2020 - 18:28

Una semana después de que BeIN renunciara a emitir los partidos de la Serie A “por motivos legales”, ha alcanzado un acuerdo con la liga italiana de fútbol para volver a retransmitir los encuentros. La clave ha sido que la plataforma de televisión de pago recibirá una compensación económica por haber sido víctima de la piratería en Oriente Próximo, donde la plataforma beoutQ pirateó la señal de BeIN.

El acuerdo se ha cerrado con la Serie A e IMG, distribuidor internacional de los derechos audiovisuales del torneo italiano, según informa *SportBusiness*. BeIN tiene los derechos de la Serie A en una gran cantidad de territorios, incluidos Francia, Australia, Oriente Próximo y el norte de África, tras firmar un acuerdo para el ciclo 2019-2021, con un valor de alrededor de 151,5 millones de euros por temporada.

La Serie A tomó la decisión de disputar la Supercopa de Italia en Arabia Saudí, un país que ha sido acusado de promover la piratería y no perseguir este tipo de emisiones ilegales. En concreto, se ha confirmado que ha pirateado la señal de beIN Sports en Oriente Próximo, por lo que ahora la plataforma ha decidido no emitir los encuentros de la liga italiana a pesar de tener los derechos.

Este paso adelante llega después de que la Organización Mundial del Comercio (OMC) emitiera un informe acusando al país de promover la piratería a través de la plataforma beoutQ, que durante más de un año se ha adueñado de la señal de beIN Sports en Oriente Próximo.